

## Resolución sobre la redefinición de una nueva forma de cooperación entre los países del Norte y del Sur para fomentar la paz, la seguridad y la prosperidad internacionales

Considerando los desafíos mundiales como el cambio climático, la migración, las tensiones geopolíticas y la necesidad de garantizar la seguridad alimentaria, sanitaria, energética y climática,

Profundamente convencida de que el Sur Global debe ser considerado como una ganancia demográfica, energética, tecnológica, de capital humano y de desarrollo de infraestructuras,

Reconociendo el potencial de los países del Sur Global como parte de la solución para hacer frente a los desafíos mundiales, en particular en lo que respecta a la seguridad alimentaria, la migración y la transición energética, y para crear a nivel mundial nuevas formas de riqueza, desarrollo y estabilidad,

Observando que las economías emergentes del Sur Global están adquiriendo una mayor influencia económica y política, redefiniendo las fronteras entre el Norte y el Sur con nuevas potencias regionales y mundiales dentro del Sur Global, reconociendo la creciente interdependencia entre la estabilidad política, económica y social de los países del Norte y del Sur, reafirmando el profundo apego al multilateralismo y la libertad de cada país para construir nuevas asociaciones y alianzas fuera del paradigma de los bloques y la necesidad de repensar el paradigma tradicional Norte-Sur, profundamente consciente de la conciencia y los cambios de mentalidad de los ciudadanos del Sur global hacia el Norte,

La IDC-CDI afirma la necesidad de ir más allá del paradigma Norte-Sur y construir un marco moderno de diálogo y cooperación con la profunda convicción de que el Sur Global es una ganancia inesperada demográfica, energética, tecnológica, de capital humano y de desarrollo de infraestructuras;

Exhorta a las partes miembros de la CDI a que colaboren y redefinan la tradicional cooperación Norte-Sur a fin de crear nuevas formas de riqueza, desarrollo y estabilidad en todo el mundo;

Insta a las partes miembros de la CDI a que cooperen en líneas de trabajo concretas considerando al Sur como parte de la solución para hacer frente a los desafíos mundiales con el objetivo de crear nuevas formas de riqueza y desarrollo tanto para los países del Norte como para los del Sur;



Exhorta a los miembros de la CDI a que apoyen, política y financieramente, las reformas originadas e implementadas por los países del Sur a fin de mantener la democracia, la libertad económica y la sostenibilidad.

Reunión de la Asamblea General – Marrakech 13.04.24